



**Kuba**



*Amerikanische Straßenkreuzer aus der Zeit vor der Revolution 1959 prägen das Straßenbild Havannas. Häufig werden diese Wagen als Sammeltaxen benutzt.*

- Kuba ist eine Insel – ein sogenannter Inselstaat.
- Die ärztliche Versorgung in Kuba ist sehr gut. Die gut ausgebildeten Ärzte helfen auch in anderen, besonders in armen Ländern aus.
- In den Monaten Juni bis November ist dort die Gefahr von Wirbelstürmen sehr hoch.
- Kubas berühmtester Sohn war Fidel Castro, der 1959 die Präsidentschaft übernahm und wichtige Referenzperson aller kommunistisch orientierten Bewegungen war. Er starb im November 2016.
- Kubas Hauptstadt Havanna hat ca. 2 Mio., ganz Kuba ca. 11,5 Mio. Einwohner.
- Kuba ist bekannt durch seine Produktion von Zucker und Tabak, durch seine Salsa-Musik und die ständige Wirtschaftsblockade durch die USA.



*Messe in Juan González, einem Dorf in der Nähe von Santiago de Cuba im Insel Süden.*



**adveniat**  
für die Menschen  
in Lateinamerika